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SAINTE BERNADETTE 
Mes petits frères, mes petites sœurs, c’est moi, votre petite sœur Bernadette, Je suis 
ici parce que J'ai tant prié que Dieu le Père Tout-Puissant Me l'accorde. 
J’ai tant désiré vous parler, et je désire tant parler au monde entier, qu'il ne faut 
jamais oublier Lourdes, qui a besoin de tant de prières parce que bientôt il y 
aura beaucoup de châtiments. 
La Belle Dame est ici, vous fait don de Sa présence, Elle vous aime, Elle aime tous 
ses enfants, sans préférences, Elle vous invite sans cesse à prier pour le monde, 
écoutez la, moi-même Je l'ai fait, et encore avec Elle, Je prie pour vous tous, parce 
que le mal dans ce monde est très fort. 
Plongez dans nos cœurs afin que vous puissiez trouver la source, qui vous mènera au 
Ciel. La Belle Dame, Elle M'a appris à creuser dans Mon cœur, Elle a été Ma 
Maitresse, et Je suivais tout ce qu’Elle M'a invité à faire. 
Je suis toujours avec vous, partout, parce que Dieu le Père Tout-Puissant Me 
l’accorde. Le regard de la Belle Dame était toujours sur Moi, même quand Je ne la 
voyais pas, Je me sentais protégé, aimée et observée, parce que Aquerò ne Me 
laissait jamais comme Elle le fait avec vous tous, avec tous ceux qui font la volonté 
du Ciel. La prière vous rend humble, et l'humilité qui vous fait être Saints, la Sainteté 
est l'amour, la témoigner c'est très simple si, dans le cœur il n'y a Dieu. La Belle 
Dame M'a donné tant d'amour et tant de responsabilités. 
Mes frères, mes petites sœurs, dans cet endroit le dessein de Dieu le Père Tout-
Puissant est grand, il y aura des guérisons, des merveilles, des miracles, cet 
endroit deviendra comme Mon Lourdes, et c'est pourquoi Dieu le Père Tout-
Puissant vous a confié ce dessein, protégez-le des institutions, du pouvoir, du 
péché. Sachez comment le protéger et comprenez l'importance de ce lieu et de 
votre appel, la belle dame est avec vous, Elle ne vous laisse jamais, n'ayez pas 
peur. Petits frères petites sœurs, aujourd'hui pour Moi c'est un jour très important, 
aujourd'hui, commence un nouveau parcours avec vous, parce que Lourdes doit être 
reconnu comme Dieu le désire. Lourdes devra être un point de référence pour 
beaucoup d'âmes qui ont besoin de retrouver la foi, l'amour.  Lourdes devra été 
reconnue comme endroit de grandes guérisons. La Belle Madame sera là pour 
envelopper tous ceux qui désirent être enveloppé par Son amour, Elle nous demande 
de prier, afin que tout cela puisse arriver le plus tôt possible. Je vous aime beaucoup 
et J’aime  rester ici au milieu de vous.  
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Bientôt Je vous indiquerai le point précis où l'eau jaillira, comme à Lourdes 
aussi l'eau fera ici des guérisons. Attendez, parce que ceci n'est pas loin. 
Mes petits frères, mes petites sœurs, la Belle Dame M'appelle, Je dois y aller. Levez 
tous le regard vers au Ciel, le Saint Rosaire dans ta main, parce que Elle veut vous 
bénir, nous sommes émues et Ses larmes sont au-dessus de vous. 
La Belle Dame nous bénit tous, au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. 


